Der Siegfriedbrunnen in Worms



Wiedergabe eines Fotos aus Alexander Heilmeyer: Adolf von Hildebrand. München 1922, Tafel 92.

Dazu vgl. den wikipedia-Artikel Siegfriedbrunnen (Worms) – Wikipedia

Der 1913 von \rightarrow Adolf von Hildebrand geschaffene Brunnen wurde von dem Wormser Industriellen und Mäzen Cornelius Wilhelm von Heyl und seiner Frau Sophie gestiftet und 1921 vor dem Cornelianum errichtet. Das im Zweiten Weltkrieg schwer beschädigte Gebäude wurde vollständig abgetragen und durch das Haus zur Münze ersetzt.

Einst und heute:



Das im Zweiten Weltkrieg zerstörte Cornelianum





Der Siegfriedbrunnen vor dem "Haus der Münze" Foto: G. Grimm

Eine Kopie der Siegfried-Statue Hildebrands befindet sich im Schlosspark von Schloss Herrnsheim im Wormser Stadtteil Herrnsheim. [Herrnsheim schlosspark - Bing images]

[GG; 2021/6; 2022/4/7]